

# Wettbewerb

## Stadtradeln 2020 – Wir sind dabei!

**...und damit nicht genug: Es gibt auch was zu gewinnen! Wir loben ASB intern einen Wettbewerb aus: Wer aus unserem ASB-Team am meisten radelt gewinnt:**

- 1.Preis: ein 50€ Gutschein von denn's Biomarkt Falkensee**
- 2.Preis: eine hochwertige Luftpumpe vom Fahrradhaus Steen**
- 3.Preis: eine professionelle Schlauchreparatur vom Fahrradhaus Steen**

**Und für alle anderen Radler gibt es Trostpreise. Also gleich anmelden unter [www.stadtradeln.de/falkensee](http://www.stadtradeln.de/falkensee) im Team „ASB – Wir radeln hier und jetzt!“**

### **Was ist „Stadtradeln“ überhaupt?**

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob du bereits jeden Tag fährst oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs bist. Jeder Kilometer zählt – erst recht wenn du ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hättest.

Vom 17. August bis zum 6. September 2020 sind alle Falkenseerinnen und Falkenseer aufgerufen, möglichst oft das Fahrrad zu nutzen. Anders als im Vorjahr radeln die Teams der Gartenstadt gemeinsam mit anderen Städten und Gemeinden des Landkreises Havelland für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität. Vor allem geht es darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Im oben genannten Zeitraum gilt es viele Radkilometer zu sammeln.

Alle Informationen zum STADTRADELN finden Interessierte unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de). Wie die Kilometer zu sammeln sind, erklären die Spielregeln. Unter allen teilnehmenden Kommunen wird es Preise für das radfahrfreundlichste Parlament und die radfahrfreundlichste Kommune geben, aber vor allem eine lebenswerte Umwelt. Das Klima-Bündnis verleiht in diesem Jahr drei STADTRADELN-Sonderpreise. Damit werden Kommunen prämiert, die auf besonders kreative Weise unter Einhaltung der Corona-Kontaktsperre viele Menschen zur Teilnahme mobilisiert und miteinander in Austausch gebracht haben.